
 

CÂMARA MUNICIPAL DE PICADA CAFÉ 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

AV. FRIDOLINO RITTER, 379 – CENTRO – 3º ANDAR 
CEP: 95175-000 - FONE: (54) 3285.1230 

E-mail: camara@picadacafe.rs.gov.br 

 

ATA 022/2014 

 

Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 10/07/2014. 

 

Aos dez dias do mês de julho de dois mil e quatorze, reuniu-se na Câmara Municipal. 

Registrou-se a presença dos Senhores Vereadores Alberto Luiz Ruppenthal, Edegar Jagnow, 

Edio Kunz, Ilário Pereira dos Santos, Ivo Marconi, Jair Schaab, Felipe Dieter e Marco Afonso 

Mallmann. A mesa foi Presidida pelo Vereador Marco Afonso Mallmann e secretariada pelo 

Vereador Ilário Pereira dos Santos. O Senhor Presidente colocou em discussão a Ata nº 

021/2014, de 1º de julho de 2014. Ninguém mais fez o uso da palavra. O Senhor Presidente 

colocou em votação a Ata nº 021/2014, a qual foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Após, o Senhor Presidente, solicitou que à secretária lesse o pequeno expediente. Pequeno 

Expediente: Projeto de Lei Nº 050/2014 – autoriza o Município a adquirir imóvel e dá outras 

providências. Ofício Nº 205/2014 – Excelentíssimo Senhor Presidente: ao cumprimentar 

cordialmente Vossa Excelência, encaminhamos cópia dos convênios, congêneres e demais 

alterações celebradas durante o mês de junho de 2014, em conformidade com a Lei Orgânica do 

Município de Picada Café, artigo 7º parágrafo 4º. Atenciosamente Cláudia Schenkel, Prefeita 

Municipal. Ofício Nº 215/2014 – Excelentíssimo Senhor Presidente: solicito, com fundamento 

na Lei Orgânica do Município, a convocação dos Senhores Vereadores para uma Sessão 

Extraordinária a realizar-se no dia 10 de julho de 2014, às 19 horas e 30 minutos, tendo em 

vista o encaminhamento de Projeto de Lei nº 050/2014 – autoriza o Município a adquirir imóvel 

e dá outras providências. Passou para o Grande Expediente onde constava o Projeto de Lei 

050/2014. E o Senhor Presidente colocou a palavra à disposição dos vereadores. Do vereador 

Edio Kunz: saudou o Presidente, colegas vereadores, secretária e a todos que estavam 

assistindo a sessão. Comentou que hoje foi encaminhado o Projeto de Lei nº 050/2014, e que 

por meios legais o Projeto deve ser encaminhado com até 48 horas de antecedência para o 

vereador. Também falou que pediu para que o Executivo Municipal ligasse para os vereadores 

para explicar o projeto, porém disse que isso não foi feito. Outra questão levantada é que o 

jurídico da Câmara não está presente para tirar as eventuais dúvidas sobre o Projeto. Então, 

devido a estas questões pediu que o Projeto de Lei nº 050/2014 ficasse tramitando até a próxima 

sessão na terça-feira. Do Vereador Felipe Dieter: saudou o Presidente, colegas vereadores, 

secretária e o grupo de jovens do Jammerthal. Reforçou o pedido do vereador Edio para que o 

Projeto de Lei nº 050/2014 ficasse tramitando até a próxima sessão, pois como estavam fazendo 

a sessão na quinta-feira, assim se fosse à data normal, terça-feira, de qualquer forma o Projeto 

de Lei não entraria em pauta. Disse que não vê problemas em deixar o projeto em tramitação 

até a próxima sessão. Agradeceu. Do Presidente: como foi solicitada a tramitação do Projeto de 

Lei nº 050/2014 até a próxima sessão, e como não consta nada na Ordem do Dia, passou 

diretamente para as Explicações Pessoais. Passou-se para as Explicações Pessoais: O Senhor 

Presidente colocou a palavra à disposição dos vereadores. Do Vereador Jair Vilmar Schaab: 

disse que viu uma matéria no Jornal Diário que falava do Polo Universitário de Picada Café, 

disse que isso é um orgulho para o Município, pois cidades maiores como Dois Irmãos estão 
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lutando para conseguir, porém não estão obtendo sucesso. Parabenizou a administração passada 

que conseguiu trazer o Polo para cá. Disse que valeu a pena toda a luta e esforço. Pediu para o 

Presidente encaminhar um ofício de pesar para a família do Vereador Ilário Pereira pelo 

falecimento do seu pai. O Senhor Presidente informou que isso já foi feito. O vereador 

agradeceu ao Presidente. Convidou a todos para a Festa da Colheita a realizar-se no domingo, 

dia 13, na Comunidade Evangélica São João. Parabenizou o grupo de jovens do Jammethal e 

incentivou para que continuem com os seus trabalhos. Do vereador Ivo Marconi: falou sobre a 

os altos preços cobrados na passagem pela empresa Socaltur. Pediu para a Prefeita conversar 

com os representantes da empresa para tentar diminuir o preço da passagem no trecho do 

Centro para Joaneta, pois muitos trabalhadores e estudantes utilizam o transporte. Também 

pediu ajuda para a uma família que está passando por dificuldades financeiras. Do Vereador 

Felipe Dieter: falou sobre o São João promovido pelo grupo de jovens do Jammerthal que 

acontecerá no dia 25 de julho. Parabenizou o grupo e incentivou para que continuem com o 

trabalho e os encontros. Agradeceu. Ninguém mais fez o uso da palavra. O Senhor Presidente, 

convocou os Senhores Vereadores para a sessão no dia quinze de julho de 2014, terça-feira, às 

19h30min, na Sede da Câmara Municipal. Em nome de Deus declarou encerrada a sessão. 

 

 

 


